



暑い中頑張っています！

今週は5日間の登校日となりましたが、夏休みを挟んで心身ともに成長した姿が随所に見られています。授業に臨む姿勢や校外学習での態度や集中力も素晴らしく、今後の学習発表会などに向けて期待をもてるスタートとなったように感じます。

さて、この5日間はとても暑い日が続きました。教室の気温も連日30度を超えており、水分補給を何度も促していました。うちわ、扇子、首の冷却グッズ等の暑さ対策を各ご家庭でいただいていると思いますが、必要に応じて着替えやタオル等も持参してもOKです！

来週も引き続き暑い日が続きますので、体調を整えて頑張してほしいと思います。



◆ 連絡 ◆

●本日、**ハイパーQUの結果**を返却しています。よりよい学校生活や友達づくりについてのアンケートの結果です。ご確認ください。どんな結果であっても、お子さんは一生懸命頑張っています。今後につながるように肯定的にご家庭での話題にしてみてください。

●27日(日)～9.2(土)の間、「生活リズムチェック」があります。**21日(月)にメールで「『生活リズムを見つめよう週間』への協力のお願い」というプリントが送られていますので、そちらをご確認の上、ご協力をお願いします。**

それにともない、来週は毎日タブレットを持ち帰ります。記録入力はお子さんがやることになっているのですが、目をかけて見ていただくと助かります。もし、ご不明な点などがありましたらご連絡ください。

●千歳創意工夫展（夏休みの作品より学年2点選抜）があります。2年生からは…

- ・坂本 怜泉さん（2組）
- ・近藤 史琉さん（4組）

の二人の作品が出展されています。30日(水)～9.5(火)の間、千歳市民ギャラリー2Fに展示されます。

※30日(水)は、2・5組の耳鼻科検診が予定されております。万が一、時間が長引いた場合は、下校時刻が遅くなることもあるかもしれません。ご承知おきください。よろしくお願いいたします。